

心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子



薫風

富士見小学校だより
令和6年度 第2号
令和6年5月22日発



フジミン

新学期が始まって1か月

新年度が始まってひと月が過ぎ、どの学級でも目標をみんなで考えたり、生活に必要な係を考えたり、担当する委員会を決めたりと、学級の組織づくりが進みました。今後は、子供たちが学級の仲間と共に活動することを通して、自分らしさに気付き、互いに認め合えるような学級づくりを目指していきます。

ご家庭でも、子供たちを認め、励まし、ほめて伸ばす指導に、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

将来の夢 (5・6年生)

5月8日(水)の朝会では、本校の5・6年生を対象に調査した「将来の夢」について話しました。男子の上位は、サッカー選手、YouTuber、野球選手でした。女子は、医師・看護師、保育士、イラストレーターなどが多かったようです。

小学生でも「将来の夢」をもつことは大切であり、これからどう成長すればいいのか意識してほしいと話しました。今後、6年生は宮っ子「夢」教室で、保護者や地域の先輩方から職業に関するお話を伺う機会を予定しております。どうぞご協力をお願いいたします。

5・6年男子

第1位

サッカー選手



YouTuber



避難訓練 (地震・火災)

5月8日(水)に、地震後に火災発生という想定で避難訓練を実施しました。事前指導で「おかしもち」の約束を確認し、防火扉が閉まっているときの逃げ方を訓練しました。659名の全校児童は、真剣な態度で速やかに避難行動をとり、約5分で避難を完了させました。

避難後、校長より自分の命は自分で守ることが基本であること。そのためにも、真剣な態度で訓練に臨むことや放送や先生の指示をよく聞いて、どんな行動をとればよいか適切に判断することが大切と話しました。



ミュージカル鑑賞会

日本全国の子供たちに演劇の感動を届ける「こころの劇場」が、4月25日(水)に宇都宮市文化会館で行われ、4・5・6年生が劇団四季ミュージカル「ガンバの大冒険」を鑑賞してきました。

子供たちは、ガンバが仲間と力を合わせて敵に立ち向かうシーンでは拍手を送ったり、仲間を失うシーンでは涙ぐんだりしていました。鑑賞を通して「生命の大切さ」や「信じ合う喜び」が心に響いていたようでした。



5月は「いじめゼロ強調月間」

本校では、5月と9月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止とともに、いじめの早期発見・早期対応に向け、担任との教育相談の時間、学校生活アンケート、規範意識や思いやりの内容を扱った道徳の授業などを重点的に行っています。また、児童会でも「いじめゼロ標語」の募集・掲示などの活動を行っています。いじめのない、誰もが笑顔で安心して生活できる学校づくりを全校体制で進めます。

学校たんけん (1・2年生)

5月17日(金)に、1年生が学校たんけんを行いました。本校の校舎は口の字型の4階建てになっており、普通教室や特別教室、職員室、給食室など多くの施設があり、迷いやすい構造になっています。そこで、先輩になった2年生が1年生を案内する役目を担いました。

1年生は学校たんけんを通して、学校にはみんなで使うものが様々あることや、いろいろな人の支えによって学校生活ができるということに気付くことができたようでした。丁寧に案内してくれた2年生のお兄さん、お姉さん、大変お世話になりました。



校内研修会 (教職員)

本校の研究主題「自ら考え、表現し、学び合う児童の育成」に基づき、5月1日(水)に瑞穂野南小学校 伊藤雅幸 校長を指導者として、校内研修会を行いました。

伊藤校長より、体育(保健領域)や学級活動における保健教育を中心に、児童が学びを深める授業づくり、効果的な養護教諭との連携について実践例をご紹介いただき、ねらいに迫る授業展開の大切さについてご指導いただきました。今後とも教職員一丸となって、研究に取り組んで参りたいと思います。



教育実習 (3年1組)

5月13日(月)~6月7日(金)まで、3年1組で教育実習を行っています。本校の卒業生が教員免許を取得し、教員を目指すために母校において行うもので、今年度は11月にも予定されています。

今回は、大学4年生(1名)が先輩教師の指導を受け、児童への接し方、授業の仕方等を学んでいます。教育自習2週目には、見守られながらも授業を行います。教師離れが叫ばれている現在、ぜひとも教職の道を歩んでほしいと願っています。

子供たちに愛される先生を目指して頑張り!



第1回地域協議会

魅力ある学校づくり地域協議会は、学校・家庭・地域が一体となって、地域に根ざした活気ある学校づくりを推進することにより、未来を拓くたくましい子供を育成することを目指す組織です。

第1回目は、5月9日(木)に行われ、今年度の学校経営方針や学校支援活動の事業計画について説明し、ご承認いただきました。今後とも、委員の皆様には、学校や子供たちに関するご意見をいただくとともに、教育活動へのご協力・ご支援をお願いいたします。



見守り活動にご協力を!



先日、「栃木県安全で安心なまちづくり県民会議」に出席する機会がありました。その中で、令和5年は20年ぶりに刑法犯認知件数が増加に転じてしまっている現状が説明されました。その要因は、日常生活が戻ったことによる人流の回復。銅を中心にした金属類の世界的な高騰などが挙げられます。

子供たちの防犯について目を向けると、県では、ながら見守りや防犯団体、学生ボランティアによる防犯活動などを推進し、ハンドブックの作成や安全教室、出前講座なども実施しています。富士見地域でも地域協議会を主に見守り活動に取り組み、多くの方々にご協力いただいています。大変ありがたく、感謝申し上げます。

ただ、見守りメンバーも高齢化が進み、脱会される方も少なくない聞いています。そこで、保護者の皆様にご協力いただきたいのは、「ながら見守り」です。交差点や横断歩道で立哨するのではなく、買い物や散歩、家事をしながら子供たちの下校を見守っていただけませんか。多くの人の目が抑止力になり、子供たちを守ってくれます。ぜひ、ご協力をお願いいたします。